

DESDE EL CONGRESO

PSOE / ❤️

Susana Ros Martínez - Diputada en el Congreso por la provincia de Castellón - Nº 33- Septiembre 2025



NUEVO RÉCORD DE EMPLEO

España ha alcanzado un nuevo máximo de trabajadores en julio, tras sumar 4.400 personas más al mercado laboral. Este nuevo récord se sitúa en los **21,86 millones de afiliados**, superándose varios hitos históricos como los 3,4 millones de autónomos y los 10,3 millones de mujeres trabajando. Además, **el paro baja de los 2,5 millones de personas**, un dato que no descendía desde hace 17 años. La tasa de desempleo cae al 10,3%. Desde Trabajo y Seguridad Social se destaca “la metamorfosis del mercado español, con cifras desconocidas de contratos indefinidos, tras la reforma de 2022”, en palabras de Joaquín Pérez Rey, secretario de Estado de Trabajo.

UNA PNL EN APOYO AL ROTOTOM DE BENICÀSSIM

El pasado 1 de agosto fue registrada en el Congreso de los Diputados la Proposición no de Ley presentada por el Grupo Parlamentario Socialista y concreto, por la diputada de Castelló, Susana Ros, para el apoyo del festival Rototom Sunsplash Benicàssim en su **30º aniversario**. Se reconoce así la trascendencia del evento **como referente internacional en su promoción de la música, la paz y la diversidad**, poniendo en valor su compromiso con los derechos humanos. Con tal propuesta legislativa se quiere contrarrestar el riesgo de que la localidad pierda relevancia ante el bloqueo de la alcaldesa al proyecto de modernización del recinto de conciertos.



INVERSIÓN CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO



El Gobierno del PSOE ha destinado **700.000 mil euros a los ayuntamientos de Castelló para reforzar la protección de las mujeres a través del Pacto de Estado contra la Violencia de Género**, “como muestra del compromiso del Ejecutivo de Pedro Sánchez con la Igualdad en contraposición con el PP de Carlos Mazón que mira hacia otro lado”, subraya la diputada socialista Susana Ros. Esta partida potenciará los servicios sociales, los programas educativos de prevención, la formación especializada de la policía local y la asistencia psicológica a víctimas o menores a su cargo, entre otras medidas de mejora.

#ESinformación 18 de agosto de 2025
#StopBulos

Medios del Gobierno de España destinados a los incendios forestales

UME
1.400 militares en ataque directo
2.000 militares en misiones apoyo y relevo
450 medios, maquinaria, drones, etc.

MITECO
640 bomberos forestales **56** medios aéreos
7 autobombas y pickups

INTERIOR
5.000 Guardia Civil **350** Policía Nacional
200 Protección Civil



FRENO A LA EMERGENCIA CLIMÁTICA

El primer día de este mismo mes se ha presentado la propuesta del Ejecutivo de un **Pacto de Estado** para afrontar la emergencia climática, tras un verano de altas temperaturas y grandes incendios. Algunas de las ayudas son:

- **18.000€ por fallecimiento o incapacidad absoluta y permanente,**
- **hasta 15.120€ por destrucción total de la vivienda habitual o**
- **hasta 10.320€ por daños en la estructura de dicho inmueble.**

MÁS PRESTACIONES Y BECAS

El **permiso por nacimiento y cuidado de hijos** se ha ampliado por el Gobierno socialista **de 16 a 17 semanas, pagadas al 100% del salario.** Aparte, se retribuyen dos semanas adicionales del permiso parental, disfrutables hasta que el/la menor cumpla los 8 años. Y en el caso de las familias monoparentales, el permiso es extensible a 32 semanas.

En paralelo la política de becas y **ayudas al estudio** contará este curso con una **inversión histórica de 2.544 millones de euros,** que en el caso de Castelló supondrá que se beneficien unos 11 mil estudiantes.



40 AÑOS COOPERANDO CON COSTA RICA

En julio una delegación integrada por la presidenta de Cooperación Internacional para el Desarrollo, Susana Ros, y otros miembros de dicha Comisión viajaron a Costa Rica invitados por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, AECID, con motivo del **40º aniversario del inicio de las relaciones como cooperantes entre ambos países.** El acuerdo vigente ahora es el Acuerdo de Cooperación Avanzada, ACA 2021-2029 Costa Rica-España.

